## Liebe Schützenkameradinnen und -kameraden

Am 21. Dezember 2018 verstarb unser Oberschützenmeister Hansueli Wildeisen im 79. Altersjahr im Spital in Aarau. Auf Wunsch von Hansueli findet keine Trauerfeier statt, und es werden keine Todesanzeigen publiziert.

Eine Delegation des Vorstandes hat seiner Ehefrau Elisabeth Wildeisen im Namen der Schützengesellschaft Aarau kondoliert. Wir sind zusammen mit Elisabeth sehr traurig.

Hansueli engagierte sich ausserordentlich für das Schiesswesen, vor allem für die Schützengesellschaft Aarau, aber auch auf kantonaler und eidgenössischer Ebene. Im Vorstand der Schützengesellschaft Aarau war er während mehr als 30 Jahren in verschiedenen Funktionen aktiv. Als Schütze und vor allem als Oberschützenmeister durfte er zahlreiche schöne und grosse Erfolge feiern. Ausdruck seines Engagements bildet die ihm verliehene Ehrenmitgliedschaft. Wir verlieren mit Hansueli jedoch nicht nur einen Schützen, Organisator, Motivator und Helfer, sondern und vor allem einen echten Freund.

Wir werden Hansueli vermissen und ihm in Ehren gedenken.

Für den Vorstand der Schützengesellschaft Aarau Martin Schwaller, Präsident